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語学研修というと、主な目的は語学習得でありもちろん語学の勉強も行いますが、それだけではなく韓

国の食生活や街並み、韓国の学生と接しながら韓国ならではの考え方が日本とはどう違うのかを知りたい

と思い、それらを経験するためにこのサマーセミナーに参加することを決めました。 

 

 

韓国は日本から飛行機で約 2時間半と比較的近い距離に位置しているので、生

活の仕方など似通っているところがあると思っていましたが、実際行ってみると

日本とは違う場面が多く見られました。 

 

例えば、車の大半が左ハンドルで右車線通行であることや、カード決済が多いこ

と、これは有名ですが辛い食べ物が多いことなど交通面・環境面・食事面とかな

り違うことに驚きました。 

 

 

 

韓国語の授業では、テストを受けてレベルを分けてから行ったため

ひとりひとりに合った難易度の授業を受けられていたと思います。私

は韓国語のスキルがほぼゼロに近いレベルからスタートしましたが、

毎日新しい単語や日常会話を学び、自由時間などに活かすことができ

ていたので自分でも日々成長を感じられ、インプット・アウトプット

がすぐにできることが魅力的でした。また、現地のバディーからもよ

く使うフレーズを教えてもらったりとバディーとも接する機会が多

く、ご飯を一緒に食べに行ったりフィールドトリップで一緒に行動し

たりこのセミナーを通して勉強面以外でもとても仲が深まり、たくさ

んの思い出をつくることができました。日本に帰ってきた今でもよく

連絡を取っています。 

そしてフィールドトリップではムジュ、チョンジュ、キョンジュ、

プサン、ソウルに行き、それぞれ地域特有の文化・環境に触れながらプライベートの旅行では味わえない

ような様々な体験をすることができました。 

 

 

このサマーセミナーに参加したことで韓国のこ

とがより一層好きになれましたし、もっと韓国を知

り、韓国語のスキルを高めたいと思えるきっかけに

なりました。  

 

今年が一番充実した夏休みであったと思います。 

今回のサマーセミナーで得られたことはこれから

の人生で大きな自信に繋がっていると思うので、こ

の経験ができたことに感謝しています。 


